
ÉCOLE DES DEUX SOLEILS 
 495, rue Gérin, Magog (Québec)  J1X 4B1 

Téléphone : 819 843-5666 

les2soleils@csdessommets.qc.ca 

 

PROCÈS-VERBAL 
du conseil d'établissement 

rencontre tenue à la salle de conférence 

le 20 septembre 2023, à 18 h 30 
 

 Présences : 

• Madame Isabelle Arguin 

• Madame Isabelle Barrette 

• Madame Claude Massé 

• Madame Marilyn Bouchard 

• Madame Caroline Gauthier 

• Madame Mélanie Ouellet 

• Madame Géraldine Normandeau 

• Madame Mylène Pépin 

• Madame Vicky Rathier 

• Madame Linda Robert 

•  

Absents :  

• Madame Noémie Ouellet 

 

 

1. 

 

 

 

 

2. 

 

 

 

 

3. 

 

 

 

 

 

4. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mot de bienvenue et vérification du quorum 

Madame Isabelle souhaite la bienvenue à tous. Le quorum est constaté et la réunion peut 

débuter. Chacun des membres se présente à tour de rôle.  

 

 

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Madame Caroline Gauthier et est appuyée par 

Madame Mélanie Ouellet. Résolution 2023/09/01 

 

 

Lecture et adoption du procès-verbal 12 juin 2023 

L’adoption du procès-verbal est proposée par Madame Isabelle Barrette et est appuyée par 

Madame Linda Robert avec les modifications apportées aux points 4.1, 7 et 9.2. Résolution 

2023/09/02 

 

 

Suivi au procès-verbal du 12 juin 2023 

Madame Isabelle demande aux parents s’ils ont davantage apprécié que l’assemblée générale 

des parents soit le même soir que les rencontres de parents du pavillon 1. Les parents répondent 

dans l’affirmative qu’ils ont apprécié se déplacer une seule fois et que celle-ci soit courte dans 

un temps déterminé. 

 

Il est également suggéré qu’un service de garde pourrait être offert pendant la rencontre afin de 

permettre à plus de parents de se présenter aux rencontres. À réfléchir en juin prochain. 
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Procès-verbal du 20 septembre 2023 2 

 

 

Question du public 

Aucune question. 

 

 

Élection du poste de présidence 

Madame Linda Robert propose Madame Isabelle Arguin comme présidente d’élection. Elle 

accepte. Madame Géraldine Normandeau propose Madame Linda Robert comme secrétaire 

d’élection. Elle accepte. Le vote à main levée est proposé par Madame Claude Massé et est 

appuyé par Madame Marylin Bouchard. 

 

Madame Claude Massé se propose au poste de présidence et est appuyée par Madame Vicky 

Rathier. Adopté à l’unanimité. 

 

 

Élection du poste de vice-présidence 

Madame Vicky Rathier se propose au poste de vice-présidence et est appuyée par Madame 

Marilyn Bouchard. Adopté à l’unanimité. 

 

 

Secrétariat des rencontres 

Madame Linda Robert propose que le rôle de secrétaire soit fait à tour de rôle et est appuyée par 

Madame Caroline Gauthier. Voir le document secrétariat des rencontres sur le Teams pour 

indiquer votre nom.  

 

 

Règles de régie interne 

En cas d’incapacité de présence lors d’un conseil d’établissement, les parents doivent envoyer 

un courriel à Madame Claude Massé à l’adresse suivante : claude.masse@ushserbrooke.ca ou 

appeler au secrétariat de l’école avant 15h30 le jour de la rencontre.  

 

L’adoption des règles de régie interne est proposée par Madame Géraldine Normandeau et 

appuyée par Madame Isabelle Barrette. Résolution 2023/09/03 

 

 

Dénonciation d’intérêt 

Madame Isabelle Arguin présente le formulaire de dénonciation d’intérêt et explique lorsque 

celui-ci doit être complété. 

 

 

Membres de la communauté 

Madame Isabelle Arguin explique qui siégeait sur le C.É l’an dernier et quel est le rôle d’un 

membre de la communauté. Madame Géraldine Normandeau nous mentionne que Madame 

Lucie Amnotte aurait un intérêt. Madame Isabelle Arguin suggère Madame Laurence Beaudet. 

 

Après discussion, Madame Caroline Gauthier va communiquer avec Madame Lucie Amnotte 

pour vérifier son intérêt. 
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Calendrier des rencontres 

Après discussion, Madame Mylène Pépin propose que les rencontres soient des mercredis. La 

proposition est appuyée par Madame Isabelle Barrette. 

 

Dates des rencontres proposées : 

• 18 octobre; 

• 22 novembre; 

• 13 décembre; 

• 24 janvier; 

• 21 février; 

• 17 avril; 

• 15 mai; 

• 12 juin. 

 

Madame Mélanie Ouellet propose que les rencontres soient à 18h15 et est appuyée par Madame 

Marilyn Bouchard. Les rencontres dureront un maximum de 2h30. En cas de mandat de grève 

lors d’une rencontre prévue, Madame Mélanie Ouellet et Madame Caroline Gauthier vérifieront 

auprès de leur syndicat si la rencontre peut avoir lieu.  

 

 

Formation obligatoire 

Madame Isabelle Arguin présente les documents PL40. Il est la responsabilité de chaque 

membre de faire les démarches pour bien s’informer. Pour consulter les formations, se rendre 

sur google, taper conseil d’établissement/ formation. Madame Isabelle Arguin tentera 

d’introduire le lien correspondant à un point prévu à l’ordre du jour tout au long de l’année. 

 

 

Communication de la direction 

14.1 Activités et sorties éducatives 23-24 

Madame Isabelle Arguin présente un modèle que les membres du C.É auront à consulter pour 

les sorties à venir à notre école et à approuver par la suite. 

 

• Sortie aux citrouilles/ préscolaire/ 27 septembre 2023 

• Sortie aux marais/ 1e cycle/ 5 octobre 2023 

• Randonnée sentier Massawippi/ 2e cycle/ 27 septembre 2023 

 

L’approbation des sorties éducatives est proposée par Madame Vicky Rathier et est appuyée par 

Madame Caroline Gauthier. Les sorties du SDG seront seulement présentées à la direction pour 

être approuvées. 

 

À titre informatif, le tableau des activités et sorties sera déposé sur le Teams afin de pouvoir le 

consulter au besoin, il sera mis à jour une fois par mois. 

 

 

14.2 Normes et modalités 

Il est proposé que le statu quo soit maintenu. L’approbation des normes et modalités est 

proposée par Madame Mylène Pépin et est appuyée par Madame Marilyn Bouchard. 

 

 …4 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

15. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

16. 

 

 

 

17. 

 

 

 

18. 

 

 

 

19. 
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14.3 Politique de location 

Madame Caroline Gauthier nous présente les changements qu’ils aimeraient apportés au contrat 

de location. Les changements sont approuvés et le nouveau contrat sera présenté à la prochaine 

rencontre pour adoption. 

 

 

14.4 Démarche de révision du projet éducatif 24-27 

Madame Isabelle Arguin nous informe des démarches qui seront mises en place à notre école 

pour 2024-227 et présente l’affiche qui résume nos orientations.  

 

 

Représentante du service de garde 

15.1 Démarche graduée encadrant les suspensions 

Madame Isabelle Arguin explique la situation actuelle vécue par les membres du service de 

garde. Ce qui entraîne la démarche graduée encadrant les suspensions qui est présentée ce soir. Il 

est suggéré que les départs et les arrivées devraient être faits par le secrétariat. L’adoption de la 

démarche est remise à la prochaine rencontre. 

 

 

15.2 Règles de fonctionnement 23-24 

Madame Linda Robert présente le document qui doit être adopté. Madame Linda Robert propose 

d’adopter les règles de fonctionnement avec les modifications présentées et est appuyée par 

Madame Isabelle Barrette. Résolution 2023/09/04 

 

 

Représentant du comité de parents 

Aucun point. 

 

 

Représentants du comité CIC 

Aucun point. 

 

 

Varia 

Aucun point. 

 

 

Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Madame Linda Robert à 21h03 et est appuyée par 

Madame Mylène Pépin. Résolution 2023/09/05 

  
 

   

Isabelle Arguin 

Directrice 

 Claude Massé 

Présidente du conseil d’établissement 

 


